



De publicación inmediata: 3/6/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL

Mañana, el presidente Biden pronunciará su discurso sobre el Estado de la Unión y presentará su visión para el año que viene. Hay mucho en juego para Nueva York: proyectos de tránsito financiados con fondos federales, como la próxima fase del metro de la Segunda Avenida, la reducción de los costos para las familias de Nueva York y de todo el país, y el tratamiento de la inmigración y la seguridad fronteriza después de que los republicanos de la Cámara de Representantes rechazaran el sensato compromiso bipartidista del presidente Biden. Por eso me siento honrada de aceptar la invitación de mi amigo, el congresista Espaillat, para reunirme con él en el Capitolio como su invitada para el Estado de la Unión. Estamos orgullosos de la sólida colaboración entre Nueva York, nuestros líderes en el Congreso y el gobierno del presidente Biden. Esperamos seguir colaborando con ellos.

###

Noticias adicionales disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir información actualizada de la Oficina de la Gobernadora
en: ny.gov/signup | Envíe NEW YORK por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)